

VULCAN Taschenserie



Die VULCAN Taschen bestehen aus modernem, widerstandsfähigem und wasserrestentem Polyestermaterial. Sie sind in zwei unterschiedlichen Größen und Farben lieferbar und für kompakte Kameras vieler Hersteller wie z.B. Canon, Panasonic, Sony und Nikon geeignet.

Die Innenseite ist mit weichem Softmaterial gepolstert damit keine Kratzer am Display der

Kamera entstehen. Eine Netztasche für Speicherkarten, Akkus oder Batterien ist vorhanden.

Alle Taschen besitzen einen Doppelreißverschluss, damit Ihre Kamera auch an der kamera-spezifischen Handschlaufe getragen werden kann.

Im Lieferumfang ist ein Tragegürtel aus weichem Softmaterial enthalten und somit für ein angenehmes Tragen an der Hand oder um den Hals geeignet. An der Rückseite der Tasche befindet sich zusätzlich eine Gürtelschlaufe.



VULCAN 100

Außenmaß: 110 x 75 x 35 mm
 Innenmaß: 100 x 60 x 25 mm
 Gewicht: 40 g
 Art.-Nr. 83800 (schwarz/rot)
 Art.-Nr. 83801 (grau/orange)

VULCAN 200

Außenmaß: 120 x 80 x 40 mm
 Innenmaß: 110 x 60 x 30 mm
 Gewicht: 40 g
 Art.-Nr. 83802 (schwarz/rot)
 Art.-Nr. 83803 (grau/orange)



VULCAN Bag Series



The VULCAN bags are made out of stylish, durable and water-repellent polyester material. They are available in two different sizes and colors and suitable for compact cameras of many manufacturers such as Canon, Panasonic, Sony and Nikon.

The interior is softly padded to protect the screen of the camera. The bags are equipped with a mesh pocket for memory cards and rechargeable batteries.

All bags have a double zipper, so that your camera can be carried also at the camera strap.

A soft carrying strap suitable for hand and neck wearing is included. In addition the bags are equipped with a belt holder at the back.

VULCAN 100

Outer measure: 110 x 75 x 35 mm
 Inner measure: 100 x 60 x 25 mm
 Weight: 40 g
 Art.-No. 83800 (black/red)
 Art.-No. 83801 (grey/orange)

VULCAN 200

Outer measure: 120 x 80 x 40 mm
 Inner measure: 110 x 60 x 30 mm
 Weight: 40 g
 Art.-No. 83802 (black/red)
 Art.-No. 83803 (grey/orange)

